

Lettre N° 21

Bonjour les Amis.

Les gouvernements nous parlent d'un relâchement du confinement en ce beau WE des Rameaux. Pour nous, conscients des risques, il n'en est rien. Nous sommes le plus prudents possible.

Nous entrons dans la grande Semaine Sainte qui va nous conduire à Pâques. Une Pâques très particulière cette année. Un véritable passage, une prise de conscience des vraies valeurs, de choix à faire. Une autre manière de concevoir notre Foi, nos pratiques et notre ouverture au monde. Les différentes Equipes d'Animation Pastorale ainsi que les Conseils Pastoraux auront à faire un vrai travail de relecture afin de recentrer les priorités.

L'essentiel **ce matin** nous est offert par Marie, la sœur de Marthe et de Lazare. Elle se présente **ce matin** devant Jésus avec « une livre d'un parfum très pur et de très grande valeur ; elle répandit le parfum sur les pieds de Jésus, qu'elle essuya avec ses cheveux ; la maison fut remplie de l'odeur du parfum. » (Jean 12,1-11)

J'entends d'ici les commentaires de la foule qui voit la scène :

- « Y'a quelque-chose de pas clair entre ses deux-là... »
- « Il la laisse faire, quel macho, je vous le dis que cette église est sexiste... »
- « Ce n'est pas la campagne du CCFD en ce moment, quel gaspillage... »
- « Manifestement, ce n'est pas la crise pour tout le monde... »
- « Vu sa tenue et ses gestes, elle doit être prostituée... »

Judas Iscariote n'a pas manqué l'occasion de faire son propre commentaire.

« Pourquoi n'a-t-on pas vendu ce parfum pour trois cents pièces d'argent, que l'on aurait données à des pauvres ? »

On aurait pu aussi profiter du rassemblement pour faire la quête et vendre quelques œufs de Pâques (!!!)

Quel beau geste, quelle tendresse et quelle sensibilité, il faut être vraiment conscient que cet Homme est Amour, Pardon, Tendresse pour lui manifester une telle reconnaissance.

La maison entière fut remplie de l'odeur du parfum. Ce n'est pas juste une histoire entre Marie et Jésus, ce parfum embaume toute la maison humanité. Ce sont tes petits gestes de tendresse qui parfument la famille entière.

C'est en aimant ce monde que tu le sauves.

A **demain**.

Philippe

*Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes :*

[philippe.guitart@orange.fr](mailto:philippe.guitart@orange.fr)

[regis.alquier381@orange.fr](mailto:regis.alquier381@orange.fr)